
Protokoll: 

Herr Beigeordneter Professor Dr. Lukas informiert, dass das Jugendamt im Nachhinein noch Bedarf 

an der Fläche angemeldet habe. RM Herr Flöck spricht sich dafür aus, die Vorlage von der 

Tagesordnung abzusetzen. Gemäß der Aussage des Jugendamtes werde die Fläche als potentielle 

Erweiterungsfläche für die Kita benötigt. Er weist darauf hin, dass der Ortsbeirat sich bereits 

zweimal gegen die Änderung des bestehenden Bebauungsplanes ausgesprochen habe. 

Das Vorkaufsrecht für die Fläche habe die Stadt Koblenz jedoch nicht wahrgenommen.  

Aus den oben genannten Gründen solle zunächst ein formeller Beschluss des 

Jugendhilfeausschusses abgewartet werden.  

Im Kita Bedarfsplan der Stadt Koblenz sei die Fläche nicht enthalten. 

Die Vorlage wird ohne Beschlussempfehlung vertagt. 

 


